

18. Läuferntag in Plochingen

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Donnerstag, den 20. September 2018 um 16:16 Uhr

Athleten der LG Brenztal starteten am Freitag auf einem Sportfest in Plochingen.

Dabei gab es zum Ende einer Saison nochmals Bestleistungen. 2 Schüler der TSG starteten beim 18. Läuferntag in Plochingen. Dabei zeigte Mona Mateos Romero in der AK W14 über 2000 m, dass sie auch in den Ferien trainiert hat. In sehr guten 7:47,76 min belegte sie Rang 2. Auch Mittelstreckler Linus Benz bewies über 3000 m bei den M14 Stehvermögen und wurde nach ordentlichen 11:15,02 min Dritter.